
 

Haushaltsausschuss 

Thema der Besprechung 

4. Sitzung des Haushaltsausschusses 

Datum 

24.03.2021 

Ort/ Raum 

BBB 

Beginn 

11:00 Uhr 

Ende  

12:02 Uhr 

Anwesende 

Tim Aßbrock 

Antonia Schiffer 

Lukas Corona 

Nik Föckeler 

Sascha Grünner 

Benjamin Riepegerste 

Entschuldigt, vertreten durch 

-  

Unentschuldigt 

Jan Weidenkeller 

-  

Gäste 

Leonard Heimann 
Gerrit Pape 

Robert Käuper 

Tanja Dittmann 

Leitung der Sitzung 

Sascha Grünner 

Protokollführung 

Nik Föckeler 

 

  



Tagesordnung 

1. Begrüßung und Regularien 

2. Nachtragshaushaltsplan 2021.1 

3. Neufassung der Finanz- und Haushaltsordnung 

4. Angebote zur Haushaltsprüfung 2020 

5. Verschiedenes 

6. Vertraulicher Teil 

 

 

 

TOP 1: Begrüßung und Regularien 

Feststellung der form- und fristgerechten Einladung 

Ohne Gegenrede angenommen. 

Beschluss der Protokolle der konstituierenden Sitzung, 2. Sitzung und 3. Sitzung 

Ohne Gegenrede angenommen. 

Abstimmung über die Tagesordnung 

Ohne Gegenrede angenommen.  

TOP 2: Nachtragshaushaltsplan 2021.1  

- Leonard stellt den Nachtragshaushaltsplan vor und erläutert einige Punkte 

- Robert fragt ob noch Rechenschaftsberichte eingegangen sind. Dies wurde von HHA 

und StuPa-Präsidium verneint. 

- HG Gewerblich  

o Nik fragt für wie realistisch der angesetzte Betrag beim 

Schreibwarengrundbedarf ist. 

o Leonard antwortet, dass ein Abweichen der Einnahmen unproblematisch ist. 

- HG Politisch 



o Leonard fragt, was mit den 20.000 € Überschuss geschehen soll 

( Rücklagenbildung oder AStA-Beitrag senken) 

o Benjamin entgegnet, dass eine Rücklagenbildung sinnvoll ist, damit zukünftig 

Geld zur Verfügung steht in Notsituationen. 

o Leonard findet die Idee gut, gerade in Anbetracht von möglichen Kosten durch 

die Corona-Pandemie 

o Der Haushaltsausschuss unterstützt den vorgelegten Nachtragshaushaltsplan 

einstimmig. 

TOP 3: Neufassung der Finanz- und Haushaltsordnung 

- Leonard stellt die Wünsche an die FHO vor.  

- Leonard fragt, ob es sinnvoll sei, die Grenzen für die Rücklagen fix festzulegen oder 

die Grenzen an die Größe der Fachschaft zu koppeln. 

- Lukas hält es nicht für nötig die Rücklagen an die Größe der Fachschaft zu koppeln. 

Er schlägt alternativ QVM Mittel vor. 

- Benjamin unterstützt Lukas Position und schlägt vor, es so auszuprobieren. 

- Leonard fragt was mit den zurückgeflossenen Mitteln der FSRK passieren soll und 

schlägt vor, dass sich das StuPa eine Stellungnahme der FSRK zur Verwendung der 

zurückgeflossenen Mittel so weit wie möglich berücksichtigen muss.  

- Sascha findet den Vorschlag gut 

- Lukas fragt inwieweit das StuPa dann die Stellungnahme der FSRK berücksichtigen 

muss. 

- Leonard und Benjamin entgegnen, dass durch das so weit wie möglich das StuPa 

seine Entscheidungsfreiheit behält. 

- Gerrit schlägt vor ein Handout für den FSRK Vorstand zu erstellen, wozu die FSRK 

Stellung nehmen kann. 

- Benjamin begrüßt dies und verweist auf die geplanten Schulungen für die 

Fachschaften. 

- Der Haushaltsausschuss stimmt den Änderungen von Leonard zu. 

TOP 4: Angebote zur Haushaltsprüfung 2020 

- Es wurden 7 Wirtschaftsprüfer angeschrieben, 3 haben geantwortet 

- Nur Spieker und Knop haben ein Angebot zugesandt. 

- Der Haushaltausschuss hat das Angebot einstimmig angenommen.  



TOP 5: Verschiedenes 

- Sascha erwähnt, dass er die Initiativen mit fehlenden Rechenschaftsberichten 

angeschrieben hat, lediglich das UPB Racing Team und Aeisec haben geantwortet 

und Besserung zugesagt. 

TOP 6: Vertraulicher Teil 

- Der Haushaltsausschuss lehnt den vorliegenden Härtefallantrag mit 5 Stimmen und 

einer Enthaltung ab. 

 

Beschlossen am 13.07.2021. 


